



ゆるふわうさぎ

梅雨が明け、晴れた夏の日が続くようになりました。毎日、子ども達は汗をいっぱいかきながらも、夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。熱中症対策を心掛け、こまめな水分補給を促し、体調管理に十分に気を付けながら、暑い日々を乗り切りたいと思います。



今月からプールが始まりました。ずっと楽しみにしている子ども達は、「今日プール？」と聞きながら、毎日プールの日を待ちわびています。水着に着替える際には、自分で進んで着替える姿が見られたり、「次はこれ？」と聞きながら見通しを持って準備を進めたりする姿も見られ、去年と比べ成長を感じる瞬間がたくさんありました。また、プールでの約束事を伝えると、「お友達を押したら、ブクブクってなるから？」「走ったら滑ってこけて、頭ゴーンって打つから？」と自分達でしっかりと理解しながら、約束事を守ろうと振り返りをしている様子もありました。プールに入ると、水の冷たさを肌で感じ、「きゃあ〜！」と大興奮で、喜んでいました。水が平気な子が多く、バケツに水を入れてお友達とダイナミックに掛け合ったり、お馬さん歩きをして泳いでみたりと水を怖がることなく、思いっきり楽しんでいました。今年は、雷注意報もあり、プール活動がなかなか出来ない日もありますが、プール活動の日には、安全に子ども達が季節ならではの遊びをたくさん楽しめるよう見守っていききたいと思います。

とうもろこしの皮むきをしました。初めに導入の「とうもろこしぬぐぞう」という絵本を読みました。皮のむき方の説明がとても分かりやすく描かれている絵本なので、子ども達も釘付けで見えていました。初めて皮をむく子が多かったと思いますが、力いっぱいむき、真剣な表情で頑張っていました。どんどん皮をむいていき、薄い黄色の部分が見えてくると、「あ！とうもろこし見えてきた！」「もうちょっと！」と更に気合いを入れてむく姿は、とても可愛らしかったです。全部皮がむけ、机に並べていると「1. 2. 3. 4. 5…」ととうもろこしの数を数えて、達成感を感じている様子も見られました。こういった食べ物と触れ合う活動が増えたことで、食べ物への興味関心が芽生えたり、抵抗があった物でも食べてみようとする姿が見られたりと、食育へと繋がっていると感じました。



・エピソード・

パズルで遊んでいた時の1コマです。
 Aくん「Bくん、これ教えて？」
 Bくん「いいよ」
 その後、Bくんと一緒にパズルを組み立ててくれたおかげで、完成することができました。
 しばらくすると、Bくんがピースを組み立てる際に迷ってしまいました。
 Bくん「Aくん、教えて？」
 Aくん「いいよ」

このように、友達に聞いて教えてもらうことにより、友達同士で解決できることが増え、何事にも自然と手助けをし合う場面が増えてきました。自然と子ども達で解決へと導くことができるようになってきているので、とても嬉しく思います。これからも、子ども達の関わりを温かく見守りながら、こういった姿を伸ばしていけるようにしていきたいと思えます。



- 13日(水)～15日(金) お盆の希望保育
- 20日(水) 身体測定
- 29日(金) お誕生会

